



**Nombre de alumno: Laura Andrea  
Jimenez Calvo**

**Nombre del profesor: Alejandra Torres  
Lopez**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Sociología General**

**Grado: 1er cuatrimestre**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de Diciembre del 2020.

## **Introducción**

La urbanización es, sin lugar a dudas, uno de los fenómenos de mayor trascendencia en la sociedad contemporánea. Su avance incesante ha expandido los confines de las ciudades, al incorporar los poblados rurales a las urbes y, en la gran mayoría de los casos, absorbiéndolos e integrándolos en su lógica, en su funcionamiento; sin embargo, partes de esos espacios rurales han resistido el embate de la ciudad: han podido preservar algunas funciones, su dinámica económica, sus formas de vida y de vivir los espacios en un entorno transformado. Podemos medir la profundidad de los cambios ocurridos en el campo mexicano, y por lo tanto en su relación con la ciudad, al recordar algunos datos sobre la evolución de su población y de sus procesos migratorios, así como sobre la nueva estructura laboral de la población rural.

Hoy en día, en muchas partes del mundo se producen luchas entre diversos grupos culturales y raciales, La globalización ha cambiado con tal profundidad las relaciones que unen el campo con la ciudad. Es notorio que el esfuerzo proviene más bien del lado de los estudiosos del mundo rural; probablemente porque desde que la industria se ha transformado en el motor de la sociedad, las dinámicas del campo están subordinadas a las dinámicas de la ciudad, la mayoría de los comportamientos colectivos son el resultado de decisiones racionales por parte de los individuos y de la planificación y organización por parte de las colectividades, expresión de conflictos que han existido durante mucho tiempo que han permanecido ocultos, algunos tipos de comportamiento colectivo pueden ser histeria masiva, miedo y ansiedad colectiva,, locura colectiva entre otras mas. Para que esto ocurra debe reunirse varias condiciones previas, las cuales no se encuentran en el individuo si no en el contexto social.

Los miembros de los grupos étnicos se ven a sí mismos como culturalmente diferentes de otros grupos sociales, y son percibidos por los demás de igual manera. Hay diversas características que pueden servir para distinguir a unos grupos étnicos de otros, pero las más habituales son la lengua, la historia o la ascendencia (real o imaginada), la religión y las formas de vestirse o adornarse. Las diferencias étnicas son totalmente aprendidas, En la actualidad mucha gente cree, erróneamente, que los seres humanos pueden separarse fácilmente en razas biológicamente distintas. Esto no resulta sorprendente si se tiene en cuenta que algunos eruditos han realizado numerosos intentos de clasificar a los pueblos del mundo según su raza. Algunos autores han distinguido cuatro o cinco grandes razas, mientras que otros dicen que hay hasta tres docenas. Sin embargo, se han encontrado demasiadas excepciones a estas clasificaciones como para que cualquiera de ellas resulte factible. La diversidad genética que existe dentro de las poblaciones que comparten ciertos rasgos físicos visibles es tan grande como la existente entre los grupos. Estos hechos han llevado a muchos biólogos, antropólogos y sociólogos a creer que el concepto de raza debería ser desechado por completo. Hay claras diferencias físicas entre los seres humanos y algunas son heredadas, pero la pregunta de por qué unas disparidades y no otras dan lugar a discriminación social y prejuicio nada tiene que ver

con la biología. En consecuencia, las diferencias raciales deben entenderse como variaciones físicas que los miembros de una comunidad o sociedad consideran

Socialmente significativas, Una organización formal es una estructura bien definida de autoridad y responsabilidad que define la delegación de autoridad y relaciones entre varios miembros de la organización. La organización formal funciona a través de un conjunto de políticas pre definidas, planes, procedimientos, programas y cronogramas. La mayoría de las decisiones en una organización formal están basadas en políticas predeterminadas. La organización formal es una estructura diseñada con autoridad formal, reglas, regulaciones y canales de comunicación.

## **Conclusión**

Hoy el medio rural está muy interpenetrado con el medio urbano; se encuentran formas de vida urbanas en el medio rural mientras se practica cierto tipo de agriculturas en el medio urbano. Por otro lado, las ciudades necesitan del campo para existir y su huella ecológica es muy grande. Por ello se considera importante plantear el desarrollo rural en un esquema de desarrollo regional en el que lo rural y lo urbano son subsistemas de tal sistema regional conjunto